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平成 27年度 第 3回 湖西市地域公共交通会議 会議録 

 

日 時：平成 27年 12月 22日（火）13時 30分～16時 30分 

場 所：市民活動センター２階大会議室 

出席者： 

会 長 丸谷 由行 湖西市 副市長 

委 員 新村 俊明（代理） 遠州鉄道(株)運輸業務部 課長 

委 員 大久保 公雄 浜松バス(株)代表取締役社長 

委 員 杉山 浩一 遠鉄タクシー(株)営業部長 

委 員 加藤 建司 中部運輸局静岡運輸支局 運輸企画首席専門官 

委 員 杉山 晃久（代理） 静岡県交通基盤部 地域交通課 

委 員 鈴木 麻衣子(代理) 静岡県浜松土木事務所 維持管理課 

委 員 小林 次男 静岡県湖西警察署 交通課長 

委 員 平野 洋一 (社)静岡県バス協会 専務理事 

委 員 鈴木 篤人 遠州鉄道労働組合 執行委員長 

委 員 竹島 清一 湖西市自治会連合会 会長 

委 員 土屋 正征 湖西市社会福祉協議会 会長 

委 員 佐原 功一郎 湖西市商工会 副会長 

委 員 尾崎 晴之 新居町商工会 会長 

委 員 堀尾 典男 市民代表 

座 長 伊豆原 浩二 愛知工業大学客員教授 

委 員 飯田 勝義 湖西市 企画部長 

委 員 片山 彰宏 湖西市 都市整備部長 

事務局 小林 利幸 湖西市 企画部 市民協働課長 

事務局 山本 勝久 湖西市 企画部 市民協働課 公共交通係長 

事務局 村松 慶太 湖西市 企画部 市民協働課 公共交通係 

 

１ 開  会                                

２ 会長挨拶                            

３-(１) 湖西市バス運行評価改善報告書について   

＜事務局＞ 

 説明 

＜座長＞ 

 何かご質問、ご意見ある方はいますか。 

＜委員＞ 

報告書の改善案を元に来年の対策をとるということでよろしいか。 

また、鷲津循環運行の評価についてはどうなっているのか。 

＜事務局＞ 

 報告書３１Ｐから鷲津循環線の評価を掲載してある。今回は平成 26 年 10 月～27
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年９月までの評価なので、評価の対象ではないがアンケートの結果については改善点

の一つとして考えている。 

＜座長＞ 

 病院アンケートもやっているが、患者の利用という点でも考えていくべきである。 

＜委員＞ 

 39Ｐの路線改正の評価について説明が欲しい。 

＜事務局＞ 

 今回の評価ではないが、改善の資料として参考にしていく。 

＜委員＞ 

 報告書について、期間がわからないと判断しにくい。 

＜委員＞ 

 報告書 38Ｐのグラフが違っているので修正して下さい。 

＜座長＞ 

 事務局は報告書についてデータの整理、期間の記載をお願いします。また、鷲津循

環について工事による遅れが発生していたが、事業者との横の連携を強化すること。

運賃については運行開始当初からの問題でもある。自主運行バス浜名線の競合区間の

見直し等、改善策を実施して下さい。 

＜座長＞ 

 これは評価委員会の報告書になりますが、決定機関としては公共交通会議になりま

すので、他にご意見なければ、ご指摘の部分を修正して報告させて頂きます。 

 

３－(２)運行業者選定委員会の結果について   

＜事務局＞ 

説明 

＜座長＞ 

 何かご質問、ご意見のある方はいますか。 

４－(１) 生活交通確保計画案について         

＜事務局＞ 

 説明 

＜委員＞ 

 資料３－１の単独継続困難の申出に関して、期間は平成 28 年 10 月～平成 29 年９

月の間なので訂正をお願いします。 

＜座長＞ 

 この補助金は事業者に直接補助金が入るものである。 

公共交通会議で申請についての協議をしているが、今まで補助金がいくら入ったか

の報告は受けていていない。事業者としても、補助金が入るタイミングで運用などは

別物になってくるのではないかと思うので、補助金が入った際は報告をするべきであ

る。今後は報告について考えて頂きたい。 

 この件については承認を得たものとさせて頂きます。 

４－(２) 地域公共交通確保維持改善事業 平成２７年度事業評価   

＜事務局＞ 
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 説明 

＜座長＞ 

 何かご質問、ご意見のある方はいますか。 

＜委員＞ 

 ＰＤＣＡを回すということでこれをやっていくということだが、どれが計画でどれ

がまとめかということがわかりにくい。プランからＤＯまでの関係がどの結果になる

のかわかりやすく書くべきである。 

＜委員＞ 

 また、この報告に関しては、会議の前半で報告されたものの、結果ということでよ

いのか。また、関連があるのなら、報告書の何Ｐ～何Ｐまでが関連していると記載し

た方がよい。 

＜座長＞ 

 資料５についてはこの会議で承認後、中部運輸局静岡支局に提出し、第三者から評

価を受ける資料である。湖西市では評価改善委員会を設けて公共交通について評価し

ているので、その点についてアピールするような関連性のある資料作りをお願いしま

す。 

 また、資料５の６Ｐについてはこれだけでは何をしたのかわからないので、背景や

その成果についてわかるようにすること。 

 資料５の２Ｐ～４Ｐの項目③についても、浜名線についてはちょうど評価期間の変

わり目に事業者が変わる等、前回の事業評価の反映についても記載を修正して下さい。 

 この資料については、私と会長が責任をもって修正し報告をさせて頂くということ

を条件に承認とさせて頂きます。 

 

５ そ の 他                           

＜委員＞ 

 公共交通会議のあり方について資料を配布し説明。 

 

６  閉  会                            

＜事務局＞ 

 以上をもちまして、平成 27年度第３回湖西市地域公共交通会議を終了いたします。 


